
議事日程第８号の２ 

 

                     平成29年12月12日（火）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問 

 

質  問  者 質   問   事   項 

24番 高橋  孝二 

（北政会） 

１ 平成30年度予算編成の基本方針と重点施策について 

２ 中期財政見通しの検証と今後の中期財政見通しについて 

３ 小・中学校トイレの改修について 

11番 三宅   靖 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 東芝メモリ新工場建設の影響について 

 (1) 今後必要な対応工事等について 

 (2) 市の財政面への影響について 

(3) 工事期間中の影響等について 

２ 働き方改革と市職員の研修について 

 (1) スマートワーク宣言の効果と課題について 

(2) 市職員の研修について 

18番 高橋  光博 

（新清会） 

１ インフラ資産マネジメントの取り組みについて 

 (1) 平成28年度の基本計画の改訂以降、これまでの進捗状況は 

 (2) 施設カルテの作成について 

(3) 市民との情報共有について 

 (4) 人員体制の強化について 

２ ふるさと納税について 

 (1) 10月末の寄附金実績と今後の見込みを伺う 

 (2) 返礼品の見直し内容とその影響は 

(3) 使途の目的設定と寄附者の意向について 

 (4) 寄附金の使途について 

  



質  問  者 質   問   事   項 

17番 小原  敏道 

（北新ネット） 

１ 定住自立圏域の取り組みについて 

 (1) 取り組み状況は 

 (2) 今までの成果は 

(3) 今後の取り組み、考えられる事業は 

２ 職員の働き方改革について 

 (1) 専門職を作ってはどうか 

 (2) フレックスタイムの導入を考えてはどうか 

(3) 定年制の検討は 

(4) 職員の健康管理はどの様になっているか 

３ 消防団の機器操作の向上と冬期間の水利確保について 

 (1) ポンプ操法競技大会の審査基準は 

 (2) 消防車両の更新計画は 

(3) 屯所の改装に基準があるのか 

 (4) 冬期間の消火栓、防火水槽の管理はどの様になっているの

か 

(5) 自然水利の確保策は 

19番 及川   誠 

（北政会） 

１ 北上市の都市計画について 

 (1) 総合計画と都市計画マスタープランとの関連性について 

 (2) 立地適正化計画（素案）の具体的な施設・機能について 

(3) 上江釣子土地区画整理事業について 

２ 選挙投票率の向上と投票時間の繰り上げについて 

(1) 選挙投票率の向上策について 

 (2) 投票時間の繰り上げについて 

３ 減反打ち切り後の北上市の農業政策について 

 (1) 北上市農業再生協議会の対応について 

 (2) 現行北上市の農業振興策と今後の農業支援策について 

(3) 農業支援センターのあり方について 

 



議事日程第８号の３ 

 

                     平成29年12月13日（水）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

14番 梅木   忍 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 男女共同参画の更なる推進について 

 (1) 仕事と家庭の両立支援について 

 (2) 政策・方針決定過程への女性の参画拡大について 

 (3) 地域における男女共同参画の促進について 

 (4) 条例化の考えはないか 

２ 地域活性化につながるデジタルコンテンツについて 

 (1) 北上コンピュータ・アカデミーとのコラボについて 

 (2) 地域・商店街・観光地や社会的啓発活動でのデジタルコン

テンツの活用について 

１番 菊池   勝 

（新清会） 

１ 健康づくりと介護予防について 

(1) 健康事業、介護予防事業の進捗状況について 

(2) 健康事業、介護予防事業の課題と今後の取り組みについて 

２ 北上市健康管理センター等整備について  

(1) 設備調査検討の具体的な中身は何か 

(2) 今後どのように進めて行くのか 

３ 北上総合運動公園第２運動場（人工芝グラウンド）について 

(1) 稼働率はどうなっているか 

(2) 利用者の声や、今後の課題は何か 

４ 高病原性鳥インフルエンザの防疫活動に係る市民説明会後

の市の対応について 

(1) 市民説明会後の県と市の対応はどうなっているのか 

(2) その後当市の防疫対応マニュアルはどうなっているのか 

  



質  問  者 質   問   事   項 

13番 武田   勝 

（北新ネット） 

１ 国際リニアコライダー（ＩＬＣ）の誘致について 

２ 当市の再生可能エネルギー活用推進状況について 

(1) 当市の再生可能エネルギーの普及状況・進捗状況はどうか 

(2) 当市の再生可能エネルギーのこれからの取組と推進策は 

４番 平野  明紀 

（北上まほろばクラブ） 

 

１ 新中央学校給食センター整備等事業について 

 (1) 実施方針・特定事業の選定（案）について 

 (2) 要求水準書（案）について 

２ 市内小中学校の施設改修について 

 (1) 学校施設の改修、修繕の必要性、重要度について 

 (2) 照明器具の改修について 

(3) 空調設備の設置について 

３ 臨時・非常勤職員の処遇について 

 (1) 臨時・非常勤職員の任用について 

 (2) 臨時・非常勤職員の労働条件について 

(3) 地方公務員法改正に伴う運用の見直しについて 

５番 熊谷  浩紀 １ 高齢者ドライバーの事故防止について 

(1) 高齢者の免許自主返納促進事業の進捗状況と将来的ビジ

ョンは 

 (2) 高齢者ドライバー増加における今後の市の対応策は 

(3) 高齢者向け講習を関係各位と協力して行う予定は 

２ 民生委員・児童委員の担い手について 

(1) 委員の高齢化と担い手不足の解消策は 

 (2) 委員の欠員の解消に向けて市の対応策を伺う 

３ 結婚新生活支援事業について 

  



議事日程第８号の４ 

 

                     平成29年12月14日（木）午前10時開議 

 

 第１ 一 般 質 問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

７番 小原  享子 １ 北上市の雇用対策について 

 (1) 人材不足企業への取り組みについて 

 (2) 大学生・Ｕ・Ｉターンへの支援の現状について 

(3) ジョブカフェさくらについて 

 (4) 中間的就労への取り組みについて 

２ 母子の健康の確保及び増進に関する支援について 

 (1) 妊娠・出産包括支援事業について 

 (2) 新生児聴覚検査の助成について 

(3) 幼児視力検査に「じゃんけん指標」の導入について 

25番 鈴木 健二郎 １ 企業立地促進法改正に伴う影響と対応について 

 (1) 企業誘致の経済的波及効果について 

 (2) 同改正法の影響と対応について 

２ 新中央学校給食センターの整備計画等について 

 (1) スケジュールの見直しについて 

 (2) 規模縮小での整備等について 

21番 八重樫 善勝 １ 教職員の職場環境整備の改善について 

15番 安德 壽美子 １ 地域農業の維持・振興策について 

 (1) 農家の所得向上のための取り組みについて 

 (2) 担い手育成のための支援について 

２ 重度障がい児（者）の支援について 

 (1) 障がい福祉計画について 

 (2) 支援サービス施策の充実について 

 


